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Alla Selvotta 

E venne 
il giorno 
della ruspa 
• E anche alla Selvotta venne il 
giorno della ruspa len Dopo sei 
tentativi falliti A essere abbattuto e 
stato «I abuso riscontrato per ulti
mo in ordine di tempo sequestrato 
per la pnma volta a inizio lavori il 
25 novembre in una quindicina di 
giorni la casa di via Toma era già 
cresciuta parecchio fondamenta 
piano terra e si stava lavorando al 
solaio del primo piano In poche 
ore tutto è finito in frantumi e si e 
rotto quel complesso di circostan
ze quasi incredibile nel suo ripe
tersi che finora aveva impedito 
ognuna delle demolizioni previste 
in quella zona Se non ci saranno 
altre modifiche al condono ora si 
procederà via via a ntroso con altre 
case abusive costruite in preceden
za infatti sono una ventina le edifi
cazioni realizzate dal gennaio 94 
ad oggi per le quali è prevista la de
molizione e 1572 i seques'n effet
tuati nello stesso periodo in Vili 
circoscrizione ' r 

Presenti sul luogo della demoli
zione ieri mattina e erano soltan
to due famiglie quella direttamen
te interessata e quella dei vicini 
che avevano venduto loro il terre
no per la casa Hanno tentato di 
opporsi come era scontato che 
accadesse ma in realtà non ci so
no stati grandi problemi per i vigili 
urbani e per la polizia che hanno 
assistito ali esecuzione dell opera
zione effettuata dai mezzi di una 
ditta appaltatrice della circoscizio-
ne «Una scena simile non è positi
va per nessuno- hanno commenta
to i vigili urban ma erano stati co
me tanti altn avvertiti diffidati 
consigliati a non continuare pur
troppo è invece prevalsa una sot
tovalutazione del necessario ri
spetto della legge la quasi certezza 
dell impunità» È una logica tanto 
sbagliata quanto comune tra chi 
ha costruito abusivamente alla Sel
votta che è una zona «N» destinata 
a servizi e a parco pubblico e su 
una parte della quale insiste anche 
un vincolo idrogeologico Sanare 
gli abusi costruiti in quel punto ri
chiederebbe un onerosissimo pia
no di recupero e se alcuni degli 
abusi lo sono per vera necessità 
non sempre spiegano i vigili urba
ni le cose stanno cosi molte volte 
infatti si tratta di vere e proprie vil
lette con appartamenti di duecen-
tocinquanta metri quadri tre piani 
seminterrato Distruggere una casa 
è sempre doloroso ma è impossi
bile accettare che esista un dintto 
alla impunità 

L'attrice Franca Rame durante uno spettacolo teatrale 

In un villaggio dell'età del rame 

Ritrovata a Maccarese 
la «sepoltura rituale» 
di un cavallo domestico 
• Un cavallo del 2500 avanti Cnsto lasuavitacongliessenumannnun 
villaggio dell età del rame poi la morte probabilmente nel corso di un ri 
to Era un esemplare maschio adulto misurava circa 135 centimetri di al
tezza il suo scheletro e stato ntrovato nel settembre scorso nel corso di 
un campagna di scavi che ha riportato alla luce nei pressi di Maccarese i 
resti di un villaggio dell eneolitico appunto 1 età del rame era un cavallo 
domestico assai piccolo se confrontato alle dimensioni degli animali che 
oggi chiamiamo con lo stesso nome 

La scoperta è importante come è stato spiegato ieri nel corso del 
convegno in cui ne è stata data notizia qualche mese dopo 1 emozionan 
te scoperta e non solo per 1 antichità e I eccezionalità del ritrovamento il 
paleontologo Antonio Tagliacozzo del museo «Pigonni» infarti ha spie
gato che in Italia resti altrettanto antichi sono stati ritrovati solo nella loca
lità di Querciola in provincia di Firenze 

Ma la cosa più cunosa è un altra il cavallo di Maccarese è stato ritro
vato ii i una sepoltura profonda circa sessanta centimetri e con un diame
tro di un metro accanto alle sue ossa che recano tracce probabilmente 
attribuibili a macellazione e erano quelle di due cuccioli di cane Allo 
scheletro del cavallo mancano un arto e il cranio Ora proprio il cranio e 
un arto sono le uniche parti ritrovate nella sepoltura di un cavallo dome
stico altrettanto antico rinvenuto in Ucraina e anche il «cavallo di Derev-
ka era stato inumato insieme a due cani 

La «combinazione» consente di supporre I esistenza di una particola
re pratica ntuale con una precisa tecnica di sepoltura e non è impensa
bile secondo Tagliacozzo che in un altra area possa essere seppellito il 
cranio e I arto mancante magari di nuovo insieme a due cani Intanto in 
attesa di nuove affascinanti scoperte resta confermato il profondo lega 
me che fin da lontanissimi momenti ha legato il «più nobile degli ani 

M Nava mali alla stona dell umanità 

Tutti in fila contro la censura 
Albano, applausi e firme per Franca Rame 
• ALBANO «Spettacolo vietato ai 
minori di 18 anni II cartello scritto 
con pennarelli rossi e blu appeso 
ali entrata del teatro Alba Radians 
di Albano lunedi sera ha improvvi
samente assunto un significato di
verso Andava in scena Sesso' 
Grazie tanto per gradire di Dano 
Fo e Franca Rame vietato ai mino 
renni dalla presidenza del Consi
glio dei ministri solo qualche ora 
prima con una motivazione che 
ha lasciato senza parole Per que
sto quel cartello che fino a quando 
non arriva 1 ok dalla commissione 
censura deve comunque essere 
esposto lunedi risultava ancora 
più intimidatono Alle 21 quando 
stava per andare in scena lo spetta
colo ormai non si parlava d altro 
con molta più curiosità di prima 
per quel testo ritenuto offensivo 
per il sentimento comune e dan
noso per la formazione adolcscen-

E iniziata proprio ad Albano lunedi sera, la raccol
ta di firme contro la decisione della presidenza del 
Consiglio dei ministri di vietare lo spettacolo di 
Franca Rame e Dario Fo ai minori di 18 anni Sesso7 

Grazie, tanto per gradire, ritenuto irrispettoso del 
sentimento comune è invece piaciuto tantissimo al 
pubblico che alla fine dello spettacolo ha protesta
to per la censura 

MARIA ANNUNZIATA ZEGARELLI 
zialc E allora una volta dentro tutti 
attenti al pcncoloso messaggio che 
stava per partire dal palco per 
bocca di Franca Rame Ad un cer
to punto sembrava naturale chie
dersi se tutti i presenti in sala fosse
ro improvvisamente privi di un mi 
nimo di sentimento comune di ri 
guardo «per la propria sfera intima 
(di cui si preoccupa la commissio
ne che ha censurato lo spettacolo; 

perche arche a mettercela tutta 
non ci si sentiva neanche per un at
timo offesi Né tantomeno imba
razzati di fror'e ali ironica intelli
gente e sottile analisi di tutti i tabu 
sessuali e culturali che ognuno si 
porta dentro e che Franca Rame 
percorreva entrando in punta di 
piedi nella stona che 6 stata forse 
comune a tanti dei presenti 

Poi però riflettendo meglio si ca 

piva che ad aver scatenato i timori 
censon per quel passo del testo in
cantevole poteva essere stato I ap
proccio sessuale di Adamo ed Eva 
alle prese «con il diavolo» cosi co
me se lo immaginò Boccaccio Sta 
di fatto che il pubblico - che più 
volte ha applaudito a scena aperta 
- qualche commento se lo lasciava 
sfuggire senza usare mezzi termi
ni «Quelli che hanno deciso la 
censura forse hanno problemi con 
il sesso Forse neanche loro sanno 
bene cos e il punto G o la clitonde 
Si teme solo quello che non si co
nosce» bisbigliavano due signore 
in galleria Qualcun altro si lascia
va sfuggire «Dio è successo pure a 
me di non sapere cosa dire a mio 
figlio quando mi chiedeva cosa 
fosse I imene» Sarà questa la forza 
dei testi di Franca Rame e Dario 
Fo come affermava una voce lie
ve di ragazza attenta a non distur

bare i vicini di poltrona mentre 
spiegava al suo ragazzo «che questi 
due riescono a farti pensare È co
me se ti svegliassero da un torpore 
nel quale cadi senza neanche ac
corgertene 

Quando lo spettacolo è finito 
Franca Rame ha parlato dei suoi 
sentimenti di fronte a tanta arro
ganza e ha chiesto di mettere una 
firma contro quella censura di cui 
non si capisce il senso E allora 
fuori dalla sala si è formata una 
lunga fila perché tutti hanno deci
so di firmare Nel camerino dell at
trice - che ha annunciato 1 inten
zione di presentare un ricorso ol
tre a quella di andare a denunciare 
il fatto in televisione - sono andati 
in molti Sono rimasti 11 per più di 
mezz ora a scambiarsi le opinioni 
e a prendersela con «questo gover
no di ignoranti che censura senza 
cognizione di causa» •» 

LA «FESTA DELLE STELLE» continua 

15 -16 -17 DICEMBRE 
Una stella come speranza. 

Sperare per che cosa ? 
Per una vittoria! Contro chi? 

Contro la leucemia. 
La stella di Natale è il simbolo della 
nostra volontà di vincere contro tutto 
ciò che c'è di brutto al mondo. È una 
stella che ci guida nel cammino verso 
una vita più serena e giusta per tutti, 
per questo ognuno di noi vuole aver
ne una, tutta sua. 

Anche per voi è pronta una «Stella di 
Natale», venite da noi a prenderla e a 
sostenere la lotta contro la leucemia. 

Gli alunni delle scuole 

Media S «Ignazio Silonc» via F Cocco Ortu. 81 (Ingresso G 
Martino) - Ist Prof Stat «Federico Cesi» via Valnennu 4 
(Ingresso palestra via in Selci) - Ist Prol Stat «Federico Cesi» 
via S.irandi 11 
Giorno 15 e 16 ore 8/18 ^0 - Giorno 17 ore 8/13 30 
Nella sede di via Sarandi negli stessi giorni ed agli stessi orari e 
aperta una mostra di manifesti delle classi disegnatori sui temi 
volontariato, donazione del sangue e degli organi ricerca scienti
fica e protezione civile " 

Gli studenti i genitori ed alcuni volontari della RomAIL vi aspet
tano nei punti promozione programmati 

Per qualsiasi informa/ione rivolgersi alla Sig Liliana Clemente 
c/o RomAIL, via Benevento 6 tei 8579S297/298 Ab 8812364 

Pds Roma - Seminano di formazione politica 

Riflessioni e proposte 
U N A N N O D O P O sul governo della città 

14 dicembre ore 18,30 ?• incontro I conti della città costi e benefici 
Efficienza economicità e qualità dei servizi pubblici 
Relazioni di 
M Alboresl Cgil fumane pubblica A Montebugnoli Centro studi politica 
economica (Caspe) W Toccl vico sindaco e assossoro alla mobilila 

19 dicembre ore 18,30 3' incontro La democrazia 
// processo decisionale la costru, ione del consenso la gestione del conflitto 
Relazioni di 
A Piva Ass ai servizi sociali S Rodotà Università di Roma "La Sapienza' 

Pds Sezione Mazzini - Viale Mazzini 85 lei 3252676 

17 dicembre ore 16,30 alla sezione Pds 
di Anccia in Piazza Mancini, 30 

FESTA DEL TESSERAMENTO 
del Partito Democratico della Sinistra e della Sinistra Giovanile 

interviene CIGLIA TEDESCO 
(Presidente del Consiglio Nazionale del Partito) 

Il 19 dicembre dalle ore 22,00 presenta 
.Q.IÌPA 

(Via Monte Testacelo 96 tei 85S4248)^^-rrgiO 

'Buon O^otaCe 
a Testacelo 

musica dal vivo con i L e w L e w B l u e s 

ed inoltre per ballare _. •^•g-^-s.Bua 
DISCOXTUTTIIGUSTI * * ! S / V I M S O I M 

Rock n Roll Dancemusic '50s 70s Mambo 
Salsa Merengue Funky Rap Reggae Samba 

ORGANIZZAZIONE K a p i t a n e m o 

Serata per un autofinanziamento pulito 
rsasss&àBSKK con ingresso a contributo libero s w » 

I MERCOLEDÌ DI PORTUENSE VILLINI 
H I ^"fìBKffff" ^fffi ras 

14 dicembre ora 1» - Pds progressisti democratici La difficile strada per 
uno sinistra che convince vince governo trastormo 

Ciclo di conferenze organizzate dalla sezione del Pds Portuense Villini 
Per Informazioni telefonile ti 06/55X4347 • dal lunedi al venerdì dalle 18 alle 20 

PDS Roma - Seminario di formazione politica 
Roma un anno dopo 

Riflessioni e proposte sul governo della città 

I conti della città: costi e benefici 
Efficienza economicità e qualità dei servizi pubblici 
14 dicembre ore 18.30 
Relazioni di Mauro Alboresl Cgil funzione pubblica Alessandro 
Montebugnoli Centro studi di politica economica (Cespe) Walter 
Toccl vicesmdaco e assessore alla mobilità 

La democrazia 
Il processo decisionale la costruzione del consenso la gestione del 
conflitto 
19 dicembre ore 18 30 
Relazioni di Amedeo Piva 
Rodotà Università di Roma • 

assessore ai Servizi sociali Stefano 
La Sapienza-

Tutti gli incontri si svolgeranno presso 
POS Sezione Mazzini - viale Mazzini, 85 - tei. 3252676 

Quota di partecipazione 20 000 lire (studenti 10 000) Per Inlormazioni e iscnzlon nvolgers 
alle sezioni Balduina (martedì ore 22 24) tei 3453281 Campiteli! (giovedì ore 19 20) lei 
68603897 Mazzini (martedì e venerdì ore 18-20) tei 3252676 Paolo Spriano (martedì e 
giovedì ore 19 20) tei 4958315 

Robertina 
avrà un Natale 
in famiglia 

Robertina la neonata dbb indoliti 
ta martedì seru dll Infemctto està 
td momentdncdmentc affidata dd 
un orfanotrofio comunale in atte 
vi di essere affidata ad una coppia 
indicata dal tribunale Cosi seni 
bra ormai certo trascorrerà il suo 
primo Natale nella nuo\ a casa do 
ve potrebbe giungere già dalla 
prossima settimana Intanto icara 
bmien secondo alcune mdiscre 
zioni avrebbero individuato in 
quale negozio di ferramenta sareb 
be stata acquistata la scatola che 0 
servila come prima culla ìlla neo 
n ita 

Erasmo Cinque 
lascia 
l'Acer 

Alla vigilia dell apertura delle urne 
per il voto che dovrà eleggere il 
nuovo presidente dell Acer (le o 
talloni si svolgeranno oggi e giove 
di) il presidente uscente Erasmo 
Cinque lascia I associazione dei 
costruttori dopo due mandati con 
secutivi per andare a coprire la ca 
nca di amministratore della Immo 
biliare Fs Lazio In un incontro ha 
ringraziato la stampa ma non ha 
mancato di sottolineare con una 
lieve polemica che a volte i gior 
nali hanno enfatizzato i contrasti 
tra 1 Acer ed il Comune di Roma 

E oramai guerra 
tra Comune 
e società di Volley 

È guerra tra il Comune e le soueta 
di vollev romane Ieri I ufficio stam 
pa del comitato regiona1» Lazio di 
pallavolo ha diffuso un comunica 
to stampa accusando I ammini 
strazione capitolina di aver deciso 
•di sospendere immediatamente la 
concessione delle palestre di prò 
pneta comunale» affidate in gè 
stiene a canoni d affitto molto bas
si L iniziativa del Comune prevede 
I istituzione di un bando per I asse 
gnazione delle concessioni secon
do cnten più trasparenti 

Arriva il codice 
fiscale 
per i neonati 

I genitori e le devono registrare al 
I sagrate la nascita dei loro figli ri 
ceveranno nello stesso momento 
anche il codice fiscale del neona
to senza dovere fare due file in uf
fici diversi È quanto ha reso noto il 
Comune spiegando che I attribu
zione del codice fiscale e stata pos 
sibile grazie ad un accordo con il 
ministero delle Finanze L iniziati
va è entrata in vigore già da ieri II 
codice fiscale e infatti necessario 
per 1 iscrizione del neonato alla Usi 
e per usufruire dell assis'enzd sa 
nitana 

La Provincia 
vuole sospendere 
il Metrebus 

II consiglio provinciale ha chiesto 
alla Regione Lazio la sospensione 
della del bera che dal 1 dicembre 
ha introdotto gli aumenti e le tariffe 
integrate (Metrebus) a zone Lo 
ha reso noto il consigliere prò.in 
ciale della Rete Stefano Zuppello 
il quale ha espresso soddisfazione 
per I ordine del giorno votalo ali u 
nanimita Riferendosi agli aumenti 
delle tariffe del Cotral Zuppello ha 
dichiarato che non è più possibile 
che decisioni cosi importanti siano 
prese esclusivamente dall amnnni 
stratore unico di Atac e Cotral con 
il Comune e la Regione- Neil ordì 
ne del giorno si chiede anche la 
sospensione delle recenti nomine 
di dingenti delle aziende di tra 
sporto 

Compleanno 
Per questo primo» me7w 
secolo attorniato dal! ado
rata Anna e dai due gioielli» 
di casa Manila e Manuela 
auguriamo a LUCIANO tan
tissimi auguri pei il suo 
compleanno 

Laurea 
La sezione del Pds Regola 
Campitelli esprime auguri 
al compagno BARBETTI 
ANDREA che si e laureato 
in Lettere antiche con 110 
e lode 


